

# Informe inicial de destilación

## del Equipo de Visión

70 personas participaron en una o más sesiones de grupo de escucha entre el 24 de marzo y el 19 de mayo. Las sesiones fueron dirigidas por miembros del Equipo de Visión que tomaron notas de las conversaciones completas y las compartieron con el Equipo de Visión completo. Los seis miembros del Equipo de Visión hasta la fecha han realizado informes iniciales de destilación, y aquí se resumen sus descubrimientos y tendencias.

Este informe inicial se compiló para brindarle a usted, a la congregación, información sobre tendencias y discusiones escuchadas durante las sesiones de escucha. Durante el verano, el Equipo de Visión continuará con la destilación y la discusión de este informe y nuestras notas de las sesiones de escucha para crear un documento final que incluya una Misión y Visión refinadas para la congregación. Los equipos de planificación financiera, espacial y estratégica usarán el documento final como guía para su trabajo que define el futuro del presupuesto, la construcción y los ministerios generales de Adviento.

Al final de este informe se encuentran tres adiciones a las ideas y tendencias: las

- 1) preguntas formuladas durante las sesiones de escucha,
- 2) los valores fundamentales mencionados durante las sesiones de escucha,
- 3) las ideas de innovación identificadas durante las sesiones de escucha.

### **INFORMACIÓN Y TENDENCIAS DE LOS GRUPOS DE ESCUCHA**

*En este período de destilación inicial se identificaron siete tendencias temáticas basadas en todas las notas de la sesión de escucha. Esos temas son: Conexión comunitaria, Bienvenida e invitación, Culto litúrgico, Música, Formación de fe personal, Participación en el ministerio y Servicio y justicia social. Aquí se incluye información sobre cada tema, preguntas adicionales e ideas tempranas para la acción y la implementación.*

- Community Connection
  - Community es la calidad de Adviento que las personas valoran más: una congregación diversa, acogedora (especialmente de niños) y orientada hacia el servicio donde las personas se sienten como en casa. La gente está buscando más oportunidades para construir una comunidad, en los tres momentos de adoración, y particularmente en entornos de grupos pequeños. Es importante que los miembros tengan la oportunidad de conectarse y saber más acerca de los demás para ser realmente una comunidad y una familia de fe.
    - El Adviento tiene una historia de diversidad (edad, raza, sexualidad, socioeconómica, etc.) que es reconocida y apreciada por los miembros y visitantes. ¿Cómo podemos seguir siendo intencionales respecto de aceptar y apoyar la diversidad congregacional?

- La necesidad y el deseo más prominentes que tienen los miembros en Adviento en este momento son las relaciones.
  - Los miembros anhelan ser conocidos y conocerse entre ellos. La reacción positiva a los grupos de escucha en general indica que las personas están buscando formas de conectarse entre sí.
- Hubo comentarios recurrentes de que no hay tiempo suficiente para la confraternidad los domingos o fuera de los domingos, por lo tanto, aunque las personas están involucradas y agradecidas por los diversos ministerios y la participación basada en la acción, aún existe un espacio para mejorar en las actividades que se centran en la conexión entre congregantes.
- Ideas de implementación
  - Continuar con pequeños grupos de escucha y otras actividades de grupos pequeños (por ejemplo, estudios bíblicos, estudios de discipulado, educación de adultos). La clave para esto será tener una variedad de oportunidades para los miembros que prefieren una forma en lugar de otra forma de grupo.
  - Horarios de becas, tanto entre los servicios de adoración como de manera más general: "Tenemos que ser conscientes y ser más intencionados al respecto"
    - Designar un "conectador / schmoozer" e invitar a las personas a ponerse etiquetas y sentarse con alguien nuevo.
  - Los eventos de becas más grandes no basados en el ministerio para la congregación serían una buena manera de implementar la construcción de la comunidad. Esto podría abordar el tema consistente de no tener suficiente tiempo para la beca los domingos o fuera de los domingos.
  - Las sugerencias específicas de las sesiones incluyen:
    - traer eventos congregacionales de comida (comidas temáticas, cenas), parodias tontas, cantar.
    - Las personas que asisten aman el retiro de la congregación.
- Pensamientos / preguntas comunes relacionadas con estos temas de tendencias:
  - ¿Podemos encontrar maneras de reunirnos, una vez cada dos meses, para el compañerismo y la diversión?
  - No hemos estado haciendo mucho para conocer gente últimamente.
  - No hay mucho cruce entre las familias, las personas mayores, el ministerio latino, las personas más jóvenes.
  - Somos buenos para dar la bienvenida a nuevas personas; no es tan bueno ponerse en contacto con miembros que se han alejado.
  - Hay muchas maneras de participar en ministerios para otros, pero no actividades para estar juntos como una congregación solo para ese propósito.
  - Es importante desarrollar conexiones continuas a través de conversaciones de fe, escrituras y grupos de oración. Quizás los grupos pequeños fortalezcan la asamblea para la adoración.
- Bienvenida e invitación La

- bienvenida parece ser la principal razón por la que las personas eligieron el Adviento: la experiencia de ser llamado por su nombre (el poder de saber el nombre de alguien y de alguien que sabe que su nombre fue elevado constantemente), el toque personal de que alguien se comunique con ellos, o de un pastor comprometiéndolos. La hospitalidad abierta y afirmativa es importante: ser bienvenido, aceptado, invitado y valorado por uno mismo.
- Somos luteranos de toda la vida, personas nuevas en el cristianismo, de muchas denominaciones, que han abandonado la iglesia, buscadores, interrogadores, discípulos fieles y personas en busca de vocación. Estamos ansiosos por encontrar una comunidad abierta y acogedora de fe, amistad, amabilidad y cuidado. Queremos participar en la obra de Dios de amor y justicia con otras personas de fe.
- Es importante tanto para los visitantes como para los miembros de largo tiempo sentirse continuamente bienvenidos e invitados a la comunidad congregacional. La bienvenida y la conexión están intrínsecamente entrelazadas. ¿Qué oportunidades podemos encontrar o crear para crear una conexión entre los miembros y al mismo tiempo llegar a la comunidad y dar la bienvenida a nuevas caras?
- La experiencia de bienvenida fue notada como inconsistente por muchos y existe el hambre de poner más énfasis en el entrenamiento y las estructuras, por lo que el ministerio de bienvenida está verdaderamente integrado en la congregación.
- *Preguntas para mayor consideración*
  - ¿Cómo podemos ser una iglesia acogedora e invitar a nuevos miembros, incluso cuando ya no es la norma social que todos van a la iglesia?
  - ¿Cuáles son las necesidades de la comunidad que podemos identificar y satisfacer? ¿Cómo podemos identificar los dones espirituales de nuestros miembros e invitarlos a satisfacer las necesidades de la comunidad, como lo hemos hecho con Music Mondays y algunos de los ministerios de alimentos?
  - La bienvenida y la aceptación son parte de la teología luterana. ¿Cómo podemos elevar esto para crear espacio en nuestra tradición para las personas que están buscando? ¿Cómo podemos empoderar a nuestra comunidad para que sepa sobre la tradición y hablar sobre ella, mientras que también encontramos maneras de ampliar la tradición de manera que pueda ser emocionante para la gente nueva?
- *Ideas de implementación*
  - Desarrolle, capacite y designe a las personas para hacer que los demás se sientan bienvenidos en Adviento, incluidos los que reciben la bienvenida, las personas para hacer un seguimiento con los nuevos visitantes, y las personas para registrarse en los congregantes que desaparecen o no asisten regularmente.
    - Lo anterior es una sugerencia de implementación directa para este comentario: "Experiencias combinadas para sentirse

bienvenido en Advent para los nuevos miembros. Algunos fueron recibidos de inmediato, otros no fueron recibidos o seguidos. "

- • ¿Cómo podemos capacitar a todos para que puedan recibir a las personas, incluso si están fuera de su zona de confort? Esta es una habilidad que puede aprenderse en lugar de una que inherentemente tiene / no tiene.
- Adoración basada en la
  - liturgia Nuestra práctica musical y de adoración fuerte fortalece la fe y la conexión de los miembros con el Adviento. Esta es una parte importante de ser un miembro aquí y una base para la vida diaria. Se valora la experiencia de la presencia de Dios en la adoración.
    - Hay aprecio por una liturgia luterana tradicional, un programa de música e himnos que está amenizado con nuevos elementos y experimentación. Se enfatizó la necesidad de encontrar un equilibrio entre los elementos de adoración tradicionales y nuevos. A la gente le gusta probar cosas nuevas, pero tenemos que hacerlo de manera intencional y reflexiva. También hay un elemento de inclusión para probar nuevos elementos de adoración: representar otras culturas, valores y estilos de adoración en nuestra adoración.
    - Las personas se sienten atraídas por los sermones fuertes e impactantes, las escrituras abiertas de una manera significativa, que ofrecen nuevas perspectivas y elevan nuestros corazones y almas, inspirándonos a servir.
    - Las personas también disfrutan de un momento de quietud y meditación, especialmente el momento al comienzo del servicio para detenerse, respirar profundamente y conectarse con Dios.
    - La comunión es altamente valorada y la gente ama tener comunión cada semana.
  - La adoración y la comunidad están conectadas. Incluso cuando las personas comentan los elementos de adoración que aprecian o encuentran desafiantes, discuten la relación de cómo la adoración los atrae a la comunidad (ver a las personas, el coro, etc.), o cómo desean que la adoración los atraiga a la comunidad. ("Divida" entre diferentes servicios de adoración, sintiéndose mal por no estar más conectado con otros en la adoración, etc.)
  - Hubo algunas notas que indican que las personas que no están familiarizadas con la liturgia al principio se sienten perdidas o confundidas por la liturgia. Es importante señalar esto, ya que las personas que no conocen la adoración basada en la liturgia pueden sentirse incómodas hasta que se vuelven familiares.
  - *Ideas de implementación*
    - Para dirigirse a las personas que son nuevas en el culto litúrgico, considere expandir o modificar la nota en la parte superior del boletín para indicar que se trata del culto litúrgico, y si no está familiarizado con usted, ¡no se preocupe! Siéntase libre de pedir ayuda a cualquier persona a su alrededor o participar a su propio ritmo hasta que se vuelva más familiar. Una alternativa a la impresión por escrito es agregar una

pequeña declaración a lo largo de las líneas anteriores al mismo tiempo que los pastores dicen "bienvenido" y explican la interacción himnarios / boletines. La idea aquí es que todos sepan que está bien no estar familiarizado con este estilo de adoración.

- Proporcionar breves notas explicativas en el boletín sobre diferentes elementos de adoración puede ayudar tanto a los recién llegados como a los miembros de mucho tiempo a entender y sentirse cómodos con la práctica y la historia / tradición detrás de la liturgia. ¡Incluso podría ser la base de una serie de formación de fe para adultos!

- Música Las

- personas que adoran en Advent aprecian profundamente la música y los programas musicales en Advent. La música ayuda a las personas a conectarse con el Adviento y es una parte importante de la experiencia de adoración. La música resuena en las personas y actúa como una "manera fácil" o "puerta de entrada" a la experiencia de adoración.
- Con respecto a los tipos de música, la mayoría de las personas aman la música tradicional (que está vinculada al culto litúrgico). A algunos les gustaría un poco más de variedad o música moderna, pero no con la exclusión de la música tradicional. Se dijeron algunas cosas significativas sobre la música, entre ellas: "la música hace que la adoración sea vibrante" y "la música que apoya esta iglesia son todas las formas en que se encuentran el amor y Dios".
- *Idea de implementación: Coro como ejemplo de construcción de la comunidad para una aplicación más amplia en Advent*
  - Además de las conexiones significativas de adoración con la música, en términos de construcción de la comunidad, existe una clara causa de que las personas que participan en el coro (de manera regular o ad hoc) tengan un fuerte sentido de conexión con el Adviento como comunidad. Esto se relaciona directamente con el primer tema de conexión y fomento del sentido de comunidad.
  - El fuerte sentimiento de comunidad en el Adviento que existe como resultado de la participación en el coro indica que podríamos explorar más a fondo cómo emular, aprender y tomar lecciones de la experiencia del coro y aplicar esto a otras áreas del ministerio y la experiencia de Advent.
  - ¿Hay más actividades participativas como el coro que pueden fomentar un fuerte sentido de conexión con el Adviento? ¿Existen otras actividades (nuevas o existentes) que puedan emular este sentido de pertenencia? Dado el éxito de la construcción de la comunidad a través del coro, vale la pena explorar este modelo y cómo puede ser aplicable a otros grupos, ministerios y experiencias en el Adviento.
  - Los pensamientos iniciales sobre el modelo de coro: líderes fuertes con dirección y empoderamiento, participación regular, un objetivo común, contribución regular a la adoración significativa y apoyo del liderazgo de Adviento. ¿Qué más podemos aprender y qué más puede proporcionar una experiencia significativa similar a la vez que ayudamos a construir una comunidad?

- *Lunes de música*
  - También hubo un subtema de música relacionado con los lunes de música. Music Mondays es un buen ejemplo de programación y divulgación comunitaria que aumenta la visibilidad de Advent en el vecindario y la ciudad. Trae a nuevas personas al espacio que de otra manera no estarían al tanto o no asistirían al Adviento.
- Personal Faith Formation
  - Advent es una comunidad de amor y amabilidad donde es seguro ser diferente, tener muchos puntos de vista y crecer para entendernos mutuamente. Podemos compartir abiertamente la fe, las esperanzas, los sueños y la vida con un grupo diverso de personas. La mayor parte de la vida no es tan diversa y es secular. El Adviento nos ayuda a enfocarnos fuera de nosotros mismos, a traer los buenos dones de Dios a las personas en el vecindario y más allá.
  - Es un lugar que está bien para hacer preguntas, con diferentes orígenes de fe, con una fe en constante crecimiento y desafío. ¿Cómo podemos hablar más de esto? Podría ser una buena puerta de entrada para los no miembros que también están buscando / cuestionando la fe.
  - Es un lugar que puede desafiarnos a seguir profundizando en nuestra fe. Dos necesidades / deseos recurrentes de crecer en la fe fueron
    - los espacios sin juicio para explorar preguntas e incertidumbres sobre la fe y la feDios
    - aplicada por: ¿Cómo ser un discípulo y seguir a Jesús en nuestras vidas y en nuestro mundo?
    - ¿Cómo podemos equilibrar los dos y usar uno para informar al otro?
  - *Niños, niños, adultos jóvenes La*
    - participación de los niños en la iglesia, especialmente los sermones de los niños, es muy apreciada. Tener espacio para los niños en la iglesia es bueno.
    - Fuera de la adoración, se notó que la Escuela Dominical y la formación activa de fe para los niños se sienten deficientes. Hay una oportunidad para crecer de esta manera, y un deseo expresado por grupos juveniles más fuertes y programas de educación cristiana.
    - La importancia de la formación en la fe de la familia para los miembros y como alcance a la comunidad fue continuamente resaltada como momentos formativos en las vidas de los miembros, pasadas y presentes.
- Participación en el ministerio
  - La conexión de la gente con el Adviento parece ser a través de su apreciación de la adoración (la liturgia, la música y la predicación fueron nombradas varias veces) o mediante su participación en un ministerio en particular.
  - Hay cierta culpa de que las personas no estén "haciendo más" en la congregación: asisten a la adoración, se ofrezcan como voluntarios, etc. Son testigos de muchos grandes programas ministeriales con los que no han

participado personalmente, y algunos miembros superestrellas, y son comparándose con esas superestrellas. ¿Cómo podemos apoyar todos los niveles de participación y ayudar a contrarrestar los sentimientos de culpa?

- Un desafío compartido a nuestras esperanzas de ministerio y relaciones en Adviento es tiempo limitado para estar aquí juntos. Se compartieron las dificultades en la participación, como los viajes diarios, la distancia, la actividad, el exceso de horarios, los viajes por trabajo y la necesidad de elegir entre las opciones en competencia.
- Por otro lado, muchos también compartieron la experiencia de que los domingos se apresuraban o no permitían el tiempo suficiente para la reflexión, la formación de la fe o la construcción de relaciones. Compartimos este desafío de tiempo limitado, y la mejor manera de gastarlo. El
- Servicio y el Justicia Social
  - Servicio dese alzan tanto como una manera de construir una comunidad dentro de la iglesia como para ministrar a la comunidad fuera de la iglesia. Los ministerios de servicio frecuentemente crean un verdadero sentido de pertenencia.
  - Justicia social es un tema constante, bienvenido e inspirador, del Evangelio y del púlpito, indisolublemente vinculado a la vida y el mensaje de Jesús. La justicia social se menciona frecuentemente como un camino hacia la membresía de la iglesia. "La justicia social como acto de fe" es un tema consistente. Dios es la fuente de justicia para las personas. Dios empodera nuestro trabajo de justicia.
    - ¿Está la congregación completamente comprometida? ¿Podría haber más entrenamiento? ¿Cómo podríamos involucrar a la congregación sin hacer que los neoyorquinos ocupados se sientan culpables por no hacer más?
    - Hubo puntos sobre la importancia de encontrar formas de conectar a la congregación con nuestros ministerios de justicia social, y sobre el uso de los ministerios de justicia social para atraer a nuevas personas y conectarlos con Advent. Dos ejemplos directamente de las notas:
      - lunes de música, despensa, almuerzo comunitario como ejemplos de "identidad de marca" que se conocen, identidad consistente y creciente. Utilizar como camino a seguir.
      - La gente de la comunidad quiere hacer del mundo un lugar mejor, por lo que puede ser invitada a ministerios regulares que lo logren. Debe organizarse, publicitarse, ser coherente y satisfacer una necesidad, ofrecer un lugar de amistad y ayudar a los demás con regularidad: mensual, trimestral, estacional, semanal.

- Las relaciones están conectadas a la Formación de Fe y la Justicia Social. Muchos participantes compartieron entendimientos y experiencias de Formación de Fe y Justicia Social que son relacionales. Existe una gran oportunidad para que las relaciones sean un vehículo para la formación de la fe y la justicia social en el Adviento.
- Los miembros de la congregación están sintiendo una tensión entre encontrar un equilibrio entre “apoyar” a la comunidad y “llegar a” la comunidad.
- Algunos ministerios son sostenidos por personas fuera de Adviento, o con muy poca participación de los congregantes de Adviento. En la planificación estratégica futura, vale la pena examinar y discutir estos ministerios para determinar qué se necesita de Advent para mantener ministerios sostenibles. Si la participación de la congregación es baja, ¿debemos comprometer a más miembros a reclamar los ministerios como de Adviento? ¿Necesitamos ayuda externa para mantener algún ministerio? ¿Es alguno de nuestros ministerios más de un ministerio de intercambio de espacio, en lugar de específico de Adviento?
  - Si los ministerios son sostenidos por uno o dos congregantes, si esos congregantes se van o ya no pueden sostener, ¿qué sucede con esos ministerios?

#### **ANEXO 1: PREGUNTAS PARA ESCUCHAR LOS GRUPOS**

*Estos temas y preguntas son los que utilizaron todos los miembros del Equipo de Visión al dirigir a sus grupos. No se hicieron todas las preguntas en todos los grupos debido a limitaciones de tiempo y cómo progresaron las conversaciones individuales.*

- **Viajes y prácticas de fe**
  - Hábleme de su viaje de fe y de cómo el Adviento ha sido parte de su viaje de fe.
    - Si la gente no lo cubre en la pregunta anterior: ¿Cómo te ayuda Advent a continuar tu camino de fe, práctica y / o educación?
  - Hablen acerca de la forma en que su fe está presente fuera del Adviento.
  - Hable sobre su experiencia de adoración en un domingo típico en Advent
- **Community and Belonging**
  - ¿Cómo hace que los demás se sientan bienvenidos?
  - ¿Cuándo has sentido un profundo sentimiento de pertenencia?
  - ¿Cuándo te sientes conectado a la comunidad de Adviento?
    - Seguimiento: ¿Quién fue parte de esa experiencia?
- **Formación de fe y justicia social**
  - Hábleme de una actividad que ayudó a formar o hacer crecer su fe.
  - ¿Cómo se conectan la fe y la justicia social para ti?
    - Si el grupo tiene problemas para responder, invítelos a definir primero la "justicia social".
  - ¿Cuál cree que es un valor central del Adviento? ¿Cómo sería el Adviento sin este valor?
    - Diga: Nos gustaría desafiarlo a elegir solo uno para compartir

- (Posible seguimiento si el tiempo lo permite): ¿Ha escuchado todo esto, cómo sería Adviento sin estos valores?
- **Adaptabilidad e innovación**
  - ¿Cuál ha sido el rol tradicional? de una iglesia en la comunidad y cómo la ve en el futuro?
    - Seguimiento opcional: ¿Cómo podría la tecnología / el mundo digital desempeñar un papel en ese futuro?
  - ¿Cuál crees que es el mensaje más importante del Evangelio para el mundo de hoy? ¿Por qué?
    - Seguimiento opcional: ¿Cómo podría verse eso en acción?
  - ¿En qué área ves espacio para la innovación en Adviento?

#### **ADENDA 2: ¿CUÁL ES UN VALOR BÁSICO DEL ADVIENTO?**

*Estos se extraen directamente de las notas de la sesión de los miembros del Equipo de Visión. Se han agrupado y editado para mayor claridad y se han observado respuestas duplicadas.*

- Comunidad (x8): conexión y comunión con otros miembros de nuestra familia de fe en un lugar donde podemos compartir nuestra fe y aprender unos de otros.
- Diversidad (x6): aceptar e incluir a personas con diferentes antecedentes, incluidas (pero no limitadas a) viajes de fe, raza, edad, sexualidad, identidad de género.
- Bienvenida (x6): muestra la hospitalidad y el amor de Dios en acción a todos los que entran por nuestras puertas y a los que están más allá de nuestras puertas o a la comunidad inmediata.
- Música y adoración (x5): una fuerte tradición musical. y una experiencia de adoración de calidad que se centra en las Escrituras en
- Adoración en español (x2): una congregación en dos idiomas con una experiencia de adoración específicamente para aquellos que quieren adorar en español, aunque los deseos se expresan para más experiencias intercomunitarias y
- la Gracia de Dios (x2) - Ejemplo vivo de la gracia eterna de Dios que Jesús nos dio en la cruz
- Trascendencia y ritual - Hay un consuelo de la música y la liturgia, la belleza de la creación del edificio. es una sensación de paz, por lo que la estética general es inspiradora y centralizada.
- Desafío frente a serenidad: ambos son valorados, pero a veces están (¿de manera adecuada?) en conflicto, esta dinámica está especialmente presente en sermones y estilos de predicación
- Fiel cuestionando, buscando y sabiendo que está bien, no para tener todas las respuestas

#### **ANEXO 3: ¿CUÁL ES UN ÁREA EN LA QUE VEA LA HABITACIÓN PARA LA INNOVACIÓN PARA ADVIENTO?**

*Estos se extraen directamente de las notas de la sesión de los miembros del Equipo de Visión. Se han editado ligeramente para mayor claridad, para eliminar nombres de participantes y para eliminar respuestas duplicadas.*

- Maneras de conectar a la congregación con nuestros ministerios de justicia social.
- La gente de la comunidad quiere hacer del mundo un lugar mejor, por lo que puede ser invitada a ministerios regulares que lo logren. Debe organizarse, publicitarse, ser coherente y satisfacer una necesidad, ofrecer un lugar de amistad y ayudar a los demás. El horario regular (mensual, trimestral, estacional, semanal) puede ayudar a las personas a saber qué esperar.
  - Utilice ejemplos de programas con fuertes "marcas" e identidades consistentes como Music Mondays, Food Pantry y Community Lunch como modelos para avanzar con futuros ministerios.
  - Ejemplos de eventos programados regularmente durante el año: Domingo de empacamiento de alimentos, eventos abiertos de temporada como las actividades previas a la Navidad y programas de feria, música, artes visuales, danza y artes teatrales para familias, pop-up street theater o música - 20 minutos, repetidos durante el día, tal vez mientras la gente espera para el almuerzo o la despensa, o un sábado. Coro mini concierto en los escalones... o dentro cantando canciones de fe.
- Más asociaciones con empresas locales para la divulgación, como la tienda de abarrotes de la familia al otro lado de la calle donde se congregan las personas. Debemos salir en la comunidad tanto como sea posible. Incluso si no funciona, muestra que estamos llegando. Estaban aquí.
- Un retroceso a las cenas de comida temática que solíamos disfrutar, que incluían parodias, bailes y juegos de mezcla. Fue agradable poder ver un lado ridículo de la gente, ser empujado un poco fuera de sus zonas de confort.
- Una vez, el Adviento cerró la calle (Broadway) para una feria callejera. Tenía juegos, comida, e incluso un zoológico de mascotas. - esto se planteó en algunos grupos, a veces como una sugerencia para el crecimiento / la difusión de la congregación y, a veces, solo como una memoria positiva / ejemplo anterior de divulgación.
- Tenga discusiones sobre la hospitalidad y capacitación para todos, de modo que toda la congregación pueda ser un grupo de hospitalidad. La capacitación puede alentar el uso de etiquetas de nombres, enseñar maneras de presentarse y recordarse mutuamente, brindar una invitación para visitar más entre sí y participar de maneras que sean interesantes o adecuadas.
- Grupo de hostelería especialmente entrenado que muestra el camino. Lo que importa son las pequeñas cosas: baños, puertas abiertas, agradecimiento, da la bienvenida tanto a los miembros de largo tiempo como a los visitantes con el mismo corazón. "Me alegra que esté aquí". Acompañe a las personas que están abajo en el foro, el tiempo de beca, los baños. Hacer espacio en nuestra congregación para todos. No hay suposiciones.
- Los problemas de seguridad y accesibilidad requieren atención.
- La justicia no es solo una comunidad, un asunto corporativo, sino uno a uno. Conversación sobre cómo nos vemos, pensamos y nos evaluamos mutuamente: personas que conocemos y desconocidos. ¿Son los pensamientos, prejuicios, prejuicios, disgusto o preferencias pecaminosas, o solo cuando se convierten en

acciones? ¿Podemos encontrar maneras de tener conversaciones individuales con alguien que sea diferente de alguna manera?

- ¿Necesitamos tiempos de servicio nuevos o diferentes? Un grupo habló sobre esto bastante y hubo varias ideas compartidas. Los sábados por la noche se acercaban mucho. La diferencia entre servicios tradicionales y más contemporáneos o especialmente contemplativos surgió también. Nadie pensó que un servicio nuevo o diferente es una bala de plata, pero fue una discusión significativa en un grupo.
- Invitar oradores / conferencias / foros políticos (escuchado dos veces en grupos separados)
  - Pasamos gran parte del día tratando de educar sobre las noticias del día, ¿puede el Adviento ayudar con eso?
  - “Lunes de música para la mente”
- Salir de nuestras puertas para invitar a las personas. Cuando hacemos esto, necesitamos asegurarnos de que las invitaciones sean claras y específicas (dio ejemplo de que durante el bazar de Adviento algunos visitantes no se dieron cuenta de que había artículos para la venta en el sótano)
- Reconocer a la comunidad va más allá de los adoradores del domingo por la mañana
- También es importante elevar las innovaciones actuales que estamos haciendo bien: diferentes liturgias / oraciones (ex servicio a las mujeres); variedad musical
- ¿Podemos explicar las tradiciones y las elecciones / prácticas litúrgicas más a las personas? Tanto los luteranos como los nuevos visitantes / miembros podrían encontrar esto útil.
  - Un participante visitó una iglesia con una pared de folletos que explican cada folleto y también pasó una pared de fotos con las fotos correspondientes para cada ministerio.
- Es importante ser de calidad, podemos y debemos innovar, pero tampoco podemos tratar de estar llenos todos los días y ser todo para todos. Hacer demasiado no bien no es útil tampoco.
- Haz lo que hacemos, pero hazlo mejor. Necesitamos invertir en cosas a largo plazo. Hemos invertido en marketing y comunicaciones, y eso ha dado sus frutos. Pero cuando no invertimos, perdemos. Debe poner el dinero y desarrollar el programa que queremos crecer, incluso si hay un largo retorno de la inversión.
- Cuando el servicio en español ha traído oradores y música especiales, atrae a la gente. Pero siempre es la tensión del análisis de presupuesto y costo / beneficio
- Necesitamos comprometernos más con la educación cristiana y la programación para niños y jóvenes. Lo estamos haciendo bien con la música actualmente, pero si queremos crecer, necesitamos invertir más.
- El edificio se enfocó en el mantenimiento, pero luego se enfocó en un nuevo edificio, lo que perjudicó el proceso de mantenimiento básico.
- Puede poner dinero en cosas malas para mantenerlo funcionando a un nivel básico, o podemos invertir en algo en el futuro.
- Un mejor alcance de las familias latinas jóvenes que buscan criar a sus hijos en una zona libre de juicio y odio, pero rodeados de ejemplos vivos del amor de Jesús.

- Llevando a nuestros niños y jóvenes a la trascendencia de la experiencia de adoración. Creo que somos buenos enseñándoles acerca de la justicia social, menos buenos ayudándolos a entrar en